



COMMUNIQUE DE PRESSE

Elan de solidarité des réseaux Jeunes Agriculteurs et de la FNSEA pour apporter un dispositif de soutien aux agriculteurs Mahorais

Paris, le 20/12/2024 : Quelques jours après la catastrophe de Mayotte et alors que les agriculteurs Mahorais déplorent de lourds dégâts sur leurs exploitations, le Conseil d'Administration de la FNSEA a débloqué une aide d'urgence pour permettre d'acheminer du matériel de première urgence qui partira ce soir par avion.

[Annoncé par JA et la FNSEA en début de semaine](#), un élan de solidarité a été mis en place afin de pouvoir apporter en première urgence les moyens dont les agriculteurs mahorais ont besoin pour pouvoir commencer à remettre leurs exploitations en route.

Ces moyens ont été identifiés en lien avec les représentants locaux des Jeunes Agriculteurs et de la FNSEA qui ont besoin de toute urgence de tronçonneuses pour pouvoir déblayer les champs et routes afin de pouvoir reprendre l'activité de leurs exploitations.

Rappelons que les Mahorais se nourrissent en grande partie grâce à la souveraineté agricole permise grâce au travail de nos agriculteurs notamment les filières volaille et maraichère. Plus qu'une urgence économique, c'est bien d'une urgence vitale dont il s'agit afin que les agriculteurs puissent le plus vite possible reprendre leurs productions.

JA et la FNSEA ont pu compter sur la diligence et l'efficacité des équipes de l'entreprise Stihl pour mettre à disposition dans des délais très contraints un stock de 100 tronçonneuses avec une remise commerciale à la hauteur des enjeux.

Le Conseil d'Administration de la FNSEA d'hier, en lien avec JA, a ainsi décidé de faire appel au réseau pour contribuer à l'achat de ce matériel.

En étroite collaboration avec la Cellule interministérielle de Crise de Mayotte et du Ministère de l'intérieur, une solution a été trouvée pour que ce matériel puisse être acheminé le plus vite possible pour que nos agriculteurs puissent rapidement débiter leurs travaux.

Le stock partira donc dès ce soir par avion pour être acheminé en début de semaine sur Mayotte.

Jérôme Despey, premier Vice-Président de la FNSEA et Pierrick Horel, président JA, se rendront tout début janvier sur l'île auprès de leurs collègues Mahorais pour constater les dégâts et identifier les autres moyens d'actions possibles pour aider à la reprise des exploitations.

« C'est un formidable élan de solidarité qui s'est mis en place au sein de nos réseaux pour soutenir nos confrères Mahorais. Je tiens chaleureusement à remercier la société Stihl pour leur réactivité et leur générosité. Je remercie également le Ministère de l'intérieur qui nous a mis en relation avec la CIC Mayotte pour pouvoir acheminer ce matériel dans les plus brefs délais. Nous parlons souvent de la force du réseau Jeunes agriculteurs et de la FNSEA et je suis fier de voir que cette force dépasse notre propre dimension syndicale pour se transformer en élan de générosité » déclare Jérôme Despey, premier vice-président de la FNSEA.

« Il y a des moments où la solidarité humaine doit prendre le pas sur tout le reste. Face à cet épisode climatique dramatique et aux pertes sans précédents, je suis fier que nos deux réseaux JA et FNSEA se mobilisent dans des délais extrêmement rapides pour venir en aide aux agricultrices et agriculteurs de Mayotte en apportant le matériel nécessaire, avec le soutien de STIHL et du Ministère de l'intérieur que je remercie chaleureusement. C'est aussi ça JA et la FNSEA, des réseaux d'hommes et de femmes qui apportent leur soutien et viennent en aide à leurs collègues qui en ont besoin. » déclare Pierrick HOREL, Président de Jeunes Agriculteurs.

Contacts Presse :

FNSEA / 01 53 83 47 47/ medias@reseaufnsea.fr

Thomas Debrix / 06 68 66 15 83 /tdebrix@jeunes-agriculteurs.fr